

Martes 15 de agosto de 2017

SECRETARIO

Sector agroalimentario mexicano espera exitosa negociación del TLCAN. - El secretario de Agricultura, **José Calzada Roviroso**, señaló que a México le va a ir muy bien en la negociación del TLCAN, en particular en el sector agroalimentario. El titular de la **SAGARPA** negó que las negociaciones del sector puedan ser usadas como moneda de cambio y agregó que las buenas cifras obtenidas en el marco de este tratado son también un gran mérito de los productores. Mencionó también que a lo largo de estos 22 años del TLC, cada país se ha especializado en diferentes productos, en el caso de México, en frutos tropicales, ganado bovino y hortalizas donde ha crecido en más de mil por ciento su volumen.- **La Calle / NTX Notimex / 20 minutos / Algo que Informar / Informato / Al segundo / Talla Política / Código México / El Economista / Mundo Ejecutivo / El Arsenal / Imagen Agropecuaria / Hoja de Ruta Digital / Panorama Agrario / Musg Noticias / Azteca Digital / Mexicampo / La Carpa / En Pocas Palabras / México Informa / Hombres de Poder / Red Financiera**



Mancera llama a cerrar filas en la renegociación del TLCAN. - El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera Espinosa, convocó a cerrar filas en favor de México ante el inicio de la renegociación del TLCAN, en la que pidió trato de igualdad. Ante el titular de la **SAGARPA**, **José Eduardo Calzada Roviroso**, dijo que los gobernadores están comprometidos con el país en esta tarea, y recordó que incluso sus homólogos de EU y Canadá se han pronunciado por una negociación en la que todos resulten beneficiados. "Vamos a cerrar filas

con México, vamos a apoyar a nuestro país en estas negociaciones, para encontrar un futuro mejor. Vamos a salir bien librados de esta tarea", expresó al emitir su discurso. **Calzada Rovirosa** también expresó su confianza de que le irá bien a México en este proceso, al señalar que la competitividad y el prestigio en el sector agroalimentario son factores que en marcarán esta negociación. - **La Jornada, 28 / La Razón, 14 / La Prensa, 8 / Ovaciones, 3 / El Día, 7 / El Universal. com / Gaceta mexicana**

MAM-, será certificado hospital veterinario. - E Hospital Veterinario de la Ciudad de México se convertirá en el primero en ser certificado, anunció el jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera. "Alcanzaremos la certificación de este hospital, será el primer hospital certificado de animales para animales en la Ciudad de México; eso nos da mucho orgullo y agradecemos porque será el Instituto Nacional de Veterinaria quien nos dará esta certificación", dijo. "Este proyecto sonaba como algo extraño, pero créanme que ha sido todo un éxito, estamos contentos porque hoy tenemos números importantes; les puedo decir, por ejemplo, que hemos atendido a más de 12 mil animales hospitalizados", destacó. Durante la celebración por el Día del Médico Veterinario, el secretario de **Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, José Calzada**, reconoció la puesta en operación del primer Hospital Veterinario de la ciudad. "Son este tipo de inversiones las que dan a los profesionistas la oportunidad de desempeñarse, y a las familias, particularmente de la Ciudad de México, les da tranquilidad saber que su gobierno invierte en cosas positivas para la sociedad", afirmó. - **El Universal, 3 / Excélsior, 4 / Reforma, 2 / La Prensa, 8 / Grupo Fórmula / Cuadratín**



Senadores del PRI defenderán en EU capítulo 19 y agro. - Los senadores priistas que integran el Grupo de Acompañamiento para la renegociación del TLCAN aseguraron que su objetivo es evitar impuestos o tarifas no arancelarias a los productos mexicanos, así como integrar temas como los salarios al acuerdo, esto en beneficio de los mexicanos. En el tema de libre comercio hay especial atención

al sector agroalimentario, donde podría sufrir por barreras no arancelarias, tales como permisos sanitarios. En este sentido, Orihuela Bárcenas destacó la defensa que hará nuestro país al Capítulo 19, concerniente a los paneles de controversias, ya que mientras Estados Unidos quiere que éstos sean con sus reglas internas, tanto México como Canadá quieren que se mantengan como instancias independientes. Por lado, el secretario de **Agricultura, José Calzada Roviroso**, señaló que a México le va a ir muy bien en la negociación del TLCAN, en particular en el sector agroalimentario. **Calzada** dijo que lo que se busca es hacer un instrumento más competitivo para los tres países y donde durante los 22 años de vigencia de éste ha ofrecido números positivos. - **El Sol de México, 5 / La Razón, 16**

Sectores de México en ganar en nuevo TLCAN. - Los tres países socios del TLCAN llegarán a la mesa de negociaciones mañana con sus objetivos y peticiones específicas y buscando acordar la formalización de un nuevo TLCAN, en donde varios sectores de México han manifestado que tendrán resultados positivos en el modernizado acuerdo comercial. "La industria lechera será parte de los sectores ganadores", dijo el coordinador general de Ganadería de la Sagarpa, Francisco Gurría. Al sector agroalimentario de México le va a ir muy bien en la negociación del TLCAN, consideró el secretario de **Agricultura, José Calzada Roviroso**. Indicó que a lo largo del TLCAN cada país se ha especializado en diferentes productos, en el caso de México, en frutos tropicales, ganado bovino y hortalizas en los que ha crecido en más de 1,000% su volumen. - **El Horizonte de Monterrey, 11**

Entre el TPP y el TLCAN (Tiempo de Negocios por Darío Celis). -A unas horas de que arranque en Washington la primera ronda de negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte entre México, Estados Unidos y Canadá, muchas secretarías clave no tienen idea de si participarán en el cuarto de guerra. Hablamos de la SCT, de Gerardo Ruiz Esparza; Energía, de Pedro Joaquín Coldwell; Trabajo, de Alfonso Navarrete Prida; **SAGARPA**, de **José Calzada Roviroso**; Semarnat, de Rafael Pacchiano, y hasta Hacienda, de José Antonio Meade. -**Excélsior 3**

Claves sucesorias (Bitácora del director por Pascal Beltrán Del Rio). -En la Bitácora de ayer, di cuenta de la inutilidad de hacer pronósticos sobre la definición del candidato presidencial del PRI cuando esa decisión recae primordialmente en una sola persona: el Presidente de la República. Hoy por hoy, el PRI tiene al menos ocho precandidatos. Por orden alfabético: Eruviel Ávila, **José Calzada**, Enrique de la Madrid, José Antonio Meade, José Narro, Aurelio Nuño, Miguel Ángel Osorio Chong y Luis Videgaray. Por supuesto, cada uno de ellos tiene más posibilidades o menos posibilidades que los demás de convertirse en el candidato, pero la baraja sigue abierta. -**Excélsior 2**

El PRI, con todo el Poder Presidencial. - La clase política mexicana estuvo pendiente de la Asamblea Nacional del PRI. Algunos por el morbo de conocer lo que ocurría en ese partido presidido por Enrique Ochoa y cuyo control lo demostró el presidente Enrique Peña Nieto, quien maneja las riendas de lo que será el futuro electoral del tricolor. Pero, muchos se preguntarán, ¿por qué tanto interés por los priistas? El precandidato panista Rafael Moreno Valle, también fue de ese partido, entre otros. La semilla de ese partido está en todo el sistema político mexicano, aunque no lo quieran reconocer los mismos políticos. En el cónclave priistas estuvieron todos los aspirantes; desde Miguel Ángel Osorio Chong, hasta José Antonio Meade, pasando por Enrique de la Madrid, José Narro y uno que otro colado, como los gobernadores en funciones que tienen escasas posibilidades como Alejandro Moreno, de Campeche, o el secretario de **Sagarpa, José Calzada**. De esa manera, con el evento, el Presidente Peña Nieto, agita la bandera de salida para el hándicap presidencial de todos los partidos, con toda la alharaca posible. - **Pulso Político**

Escaparate Político / Alumbramiento en el PRI por Amador Contreras Torres. - Con el argumento de que el PRI se abre a la sociedad y con la derogación de los famosos candados, surge la posibilidad que el CEN del PRI postule a una persona ajena al partido como su candidato presidencial. Hay quienes apuestan a que será José Antonio Meade, un funcionario experimentado, sin militancia partidista, bien visto por los panistas y menos por los priistas; hay quienes siguen mencionando a José Narro y a Aurelio Nuño, para referirse a la terna finalista, con la eliminación previa, supuestamente, de otros perfiles como Miguel Ángel Osorio Chong, Luis Videgaray, Manlio Fabio Beltrones y **José Calzada**. De ser así, en lo personal, lamento lo de **Pepe Calzada**, ya que considero que sería un buen candidato y un buen presidente para México. - **Ecos de la Costa, 5**

El presidente y el PRI: ¿unidad o ruptura? (Serendipia por Wilbert Torre). -Sin sorpresas, como se anticipaba, atrincherada entre la imposición y lo sumisión, la Asamblea del PRI despejó el camino para que José Antonio Meade entre al juego de la sucesión. La pregunta ahora es si el presidente Peña recurrirá al método que ha sido su favorito para elegir candidato, y si evitará que el PRI se parta. Es posible que veamos un acto concurrido y espectacular para presentar como un solo corazón priísta a Meade, Narro, De la Madrid, **Calzada**, ¿Osorio Chong? y ¿Videgaray? Y que se tomen la foto, se abracen y después escuchemos discursos de lealtad y de unidad cuando se anuncie el nombre del alfil de Peña. —**El Herald de México 13**

¿Aguantará hasta enero el candidato del PRI? (Aquí en el Congreso por José Antonio Chávez). -¿Aguantará hasta enero el candidato del PRI? El líder del PRI,

Enrique Ochoa, sin duda enfrentará la presión de su militancia y de políticos de los llamados gordos, para que defina el proceso de las candidaturas. No pierda de vista que en la Asamblea Nacional nadie fue ajeno que esa apertura pudo estar direccionada. Tal vez por eso el PRI desde ayer está bajo lupa de los políticos con peso, Manlio Fabio Beltrones, Emilio Gamboa, César Camacho, Ivonne Ortega, Arturo Zamora y Jorge Carlos Ramírez. Además de los presidenciables, Enrique de la Madrid, José Narro, Miguel Ángel Osorio Chong, **José Calzada**, y desde luego, los gobernadores priístas. –La Prensa 10

MONITOREO

Difundido el 14 de agosto 2017

SECRETARIO

Se registraron **27** impactos del **B-287: Competitividad y prestigio del sector agroalimentario, garantía de que a México le va ir bien en la negociación del TLC: JCR**

Televisión: **2**

Radio: **3**

Portales de Internet: **22**

B-287: Competitividad y prestigio del sector agroalimentario, garantía de que a México le va ir bien en la negociación del TLC: JCR. Competitividad y prestigio son los dos factores de fondo en el sector agroalimentario que enmarcarán las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), factores que son garantía de que a México y a su gente les va a ir bien en este proceso de modernización del acuerdo comercial. Así lo indicó el secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA), José Calzada Rovirosa, quien afirmó que, en estos 22 años del TLC, el país ha demostrado un crecimiento con el desarrollo de un sector agroalimentario moderno y competitivo, que cuenta con la convicción y apoyo del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto. En el marco del Día del Médico Veterinario Zootecnista, el titular de la SAGARPA afirmó que en esta postura las cifras son claras, un superávit en la balanza comercial con Estados Unidos de cerca de siete mil millones de dólares y de tres mil millones con el resto del mundo, posición ganada por el prestigio de sus productos agropecuarios y pesqueros que están abriendo nuevos mercados internacionales. Acompañado por el secretario de Salud, José Narro Robles; el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría, y el presidente de la Unidad Nacional Veterinaria, Luis Jaime Osorio Chong, José Calzada aseguró que "en esta negociación les puedo dar garantías de que nos va a ir bien, porque el fondo del asunto es competitividad, no son privilegios ni exclusividad, es la competitividad de nuestra gente".

José Calzada Rovirosa aseguró que a México le irá bien en la renegociación del TLCAN

Vaitiare Mateo, conductora: Y está mañana el secretario de Agricultura, José Calzada, aseguró que a nuestro país le irá bien en esta renegociación, dijo que deberá beneficiar a los productores y a las cadenas productivas. Descartó que el capítulo agropecuario vaya a utilizarse para negociar otros sectores.

José Eduardo Calzada Rovirosa, Secretario de Agricultura: Hoy es el sector estrella que está creciendo con muy buenas cifras, somos el doceavo productor de alimentos en el mundo y el décimo exportador del mundo. A Estados Unidos le vendemos mil 500 millones de pesos diarios de comida, mil 500 millones de pesos, ahí detrás de esa cifra hay muchas historias de éxito de pequeños y medianos productores mexicanos.

http://testigos.intelicast.co/2017/08Agosto17/Imagenes_14082017/14082017015969nc.mp4

14/08/17 TV. Noticias de Ida y Vuelta con Vaitiare Mateo (Canal 40) 12:27 hrs.

José Calzada, secretario de Agricultura, confió que a México le irá bien en la renegociación del TLCAN

SÍNTESIS INFORMATIVA

14/08/2017 Televisión: De Ida y Vuelta con Lilly Téllez, C-40 Abierta, 16:04 hrs.
http://testigos.intelicast.co/2017/08Agosto17/imagenes_14082017/14082017020670nc.mp4

La Sagarpa destaca que México llega fuerte y con superávit a las renegociaciones del TLCAN
14/08/2017 Radio: Enfoque 2da Emisión con Adriana Pérez Cañedo, 100.1 Mhz. FM, 14:41 hrs.
http://testigos.intelicast.co/2017/08Agosto17/imagenes_14082017/14082017018864nc.mp3

El secretario de Agricultura José Calzada aseguró que México llegará fuerte a la renegociación del TLCAN con un superávit comercial con EU
14/08/2017 Radio: Antena Radio Express con Patricia Betaza, 107.9 Mhz. FM, 14:18 hrs.
http://testigos.intelicast.co/2017/08Agosto17/imagenes_14082017/14082017018780nc.mp3

José Calzada Roviroso, secretario de Agricultura, aseguró que la renegociación del TLCAN tendrá beneficios en el ámbito agroalimentario
14/08/2017 Radio: De 1 a 3 en la Red con Juan Francisco Castañeda, 92.1 Mhz. FM, 13:23 hrs.
http://testigos.intelicast.co/2017/08Agosto17/imagenes_14082017/14082017017875nc.mp3

<http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/395749>
<http://www.20minutos.com.mx/noticia/255784/0/sector-agroalimentario-mexicano-espera-exitosa-negociacion-del-tlcan/>
<http://www.algoqueinformar.com/destaca-sagarpa-competitividad-del-sector-agroalimentario-mexicano-cara-a-la-negociacion-del-tlc>
<http://informate.com.mx/informacion-politica/sector-agroalimentario-mexicano-espera-exitosa-negociacion-del-tlcan.html>
<http://www.tallapolitica.com.mx/competitividad-y-prestigio-del-sector-agroalimentario-garantia-de-que-a-mexico-le-va-ir-bien-en-la-negociacion-del-tlc-jcr/>
<http://alsegundo.mx/principal/competitividad-y-prestigio-del-sector-agroalimentario-garantia-de-que-a-mexico-le-va-ir-bien-en-la-negociacion-del-tlc-jcr/>
<http://www.codicemexico.com.mx/mexico/prestigio-del-sector-agroalimentario-mexicano-garantia-cara-negociacion-del-tlc-sagarpa>
<http://eleconomista.com.mx/industrias/2017/08/14/hay-competitividad-prestigio-sector-agroalimentario-cara-negociacion-tlcan>
<http://mundoejecutivo.com.mx/sectores/2017/08/14/tlcan-sector-agro-le-ira-bien-calzada>
<http://www.elarsenal.net/2017/08/14/competitividad-y-prestigio-del-sector-agroalimentario-garantia-de-que-a-mexico-le-va-ir-bien-en-la-negociacion-del-tlc-jcr/>
<http://imagenagropecuaria.com/2017/sin-riesgo-imposicion-arancelaria-a-productos-del-agro-mexicano-en-negociacion-del-tlcan-sagarpa/>
<https://hojaderutadigital.mx/competitividad-prestigio-del-sector-agroalimentario-garantia-mexico-le-va-ir-bien-la-negociacion-del-tlc-calzada-roviroso/>
<http://panoramaagrario.com/2017/08/competitividad-prestigio-del-sector-agroalimentario-garantia-a-mexico-le-va-ir-bien-en-la-negociacion-del-tlc-jcr/>
<http://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/prestigio-del-sector-agroalimentario-mexicano-garantia-en-la-renegociacion-del-tlcan-jose-calzada/>
<https://azteca.digital/2017/08/14/sector-agroalimentario-mexicano-espera-exitosa-negociacion-del-tlcan/>
<https://www.mexicampo.com.mx/en-el-tlcan-no-se-trata-de-ceder-aranceles-o-cupos-jcr/>
<https://lacarpa.com.mx/147088/competitividad-y-prestigio-de-sector-agroalimentario-garantia-de-que-a-mexico-le-va-ir-bien-en-negociacion-del-tlc/>
<http://enpocaspalabras.com.mx/2017/08/14/competitividad-y-prestigio-del-sector-agroalimentario-garantia-de-que-a-mexico-le-va-ir-bien-en-la-negociacion-del-tlc-jcr/>
<http://www.mexicoinforma.mx/index.php/nacionales/26204-a-mexico-le-va-ir-bien-en-la-negociacion-del-tlc-calzada>
<http://www.codicemexico.com.mx/mexico/prestigio-del-sector-agroalimentario-mexicano-garantia-cara-negociacion-del-tlc-sagarpa>
<https://www.hombresdelpoder.com/noticia.php?id=44462>

<http://www.redfinancieramx.mx/index.php/economia/item/32474-competitividad-en-sector-agroalimentario-garantia-para-mexico-en-el-tlcan>

Reconocen a Luis Osorio Chong por su labor en el campo de la veterinaria

El titular de la Unidad Nacional de Veterinarios, Luis Jaime Osorio Chong, recibió un reconocimiento por su labor y aportaciones al campo de la veterinaria, de manos de los secretarios, **José Eduardo Calzada Roviroso, Secretario de Agricultura**, de Salud, José Narro Robles, así como el jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera Espinosa. En el marco del Día Conmemorativo del Médico Veterinario Zootecnista, diferentes organizaciones como el Consejo Nacional Agropecuario, la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas, la Confederación de Porcicultores Mexicanos, entre otras, “decidieron reconocer 10 años de trabajo y entrega en beneficio del gremio veterinario”, destacaron la mañana de este lunes. Osorio Chong reconoció al gremio veterinario, así como a las representaciones internacionales en la materia que estuvieron presentes, y afirmó que tienen una fuerte presencia, destacando, dijo, la importancia que este sector ha venido adquiriendo en los últimos años. Por su parte el jefe de gobierno de la Ciudad de México, y presidente de la Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO), Miguel Ángel Mancera Espinosa felicitó a Osorio Chong y resaltó su trabajo, al tiempo que manifestó su reconocimiento al trabajo de los médicos veterinarios y destacó la participación de las mujeres en dicha profesión, la cual, dijo, “ahora veo más mujeres que se dedican a esta profesión, eso es muy bueno”.

<https://mexico.quadratin.com.mx/reconocen-luis-osorio-chong-labor-campo-la-veterinaria/http://www.radioformula.com.mx/notas.asp?ldn=705508&idFC=2017>
<https://queretaro.quadratin.com.mx/reconocen-luis-osorio-chong-labor-campo-la-veterinaria/>

Ante negociaciones por TLC, Mancera llama a cerrar filas por México

Ante el inicio de las negociaciones del TLC, el jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera, hizo un llamado a cerrar filas por México. Vamos a cerrar filas con México, vamos a apoyar a nuestro país en estas negociaciones, vamos a apoyar a nuestros representantes, a los representantes del gobierno federal, de los empresarios, de los trabajadores; vamos para encontrar un futuro mejor para nuestro país y para toda la gente que se lo merece. Mucho éxito a México en estas negociaciones del TLC”, enfatizó. Durante la celebración por el Día del Médico Veterinario, el jefe de gobierno señaló que tanto los gobernadores de Canadá, Estados Unidos y México han refrendado que se debe realizar una negociación que beneficie a todas las partes. Queremos que a México lo traten en un plano de igualdad, queremos que no nos vean como una mano de obra barata, sino como una mano de obra calificada, queremos que vean todo lo que significa la aportación a las líneas de desarrollo de los Estados Unidos, de Canadá y de nuestro propio país”, dijo. **El Secretario de Agricultura, José Eduardo Calzada Roviroso**, indicó que durante los últimos 20 años se incrementó el número de personas que trabajan en el campo, y creció el valor y volumen de la producción en un 74%. Por eso yo les puedo dar garantías de que en esta negociación nos va a ir bien, porque además el fondo del tema, el fondo del asunto es competitividad”, afirmó.

<http://www.eluniversal.com.mx/articulo/metropoli/cdmx/2017/08/14/ante-negociaciones-por-tlc-mancera-llama-cerrar-filas-por-mexico>
<http://www.gacetamexicana.com/mancera-llama-cerrar-filas-negociadores-del-tlcan/>
<http://www.ejecentral.com.mx/mancera-aboga-por-cerrar-filas-ante-tlcan-como-mano-de-obra-calificada/>
<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2017/08/14/mancera-llama-a-cerrar-filas-para-renegociar-tlcan>

Van por certificación de Hospital Veterinario de CDMX

Durante el festejo por el día conmemorativo del médico veterinario zootecnista, el jefe de gobierno local invitó a los especialistas a conocer el proyecto que se ubica en Iztapalapa

El jefe de gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, anunció que el Hospital Veterinario de la Ciudad de México será certificado por el Instituto Nacional de Veterinaria. Durante el festejo por el día conmemorativo del médico veterinario zootecnista, invitó a los especialistas a conocer el proyecto que se ubica en Iztapalapa y que tendrá una nueva sede en Álvaro Obregón. Alcanzaremos la certificación de este hospital, será el primer hospital

certificado de animales, para animales en la Ciudad de México”, señaló el mandatario capitalino. Mancera Espinosa indicó que en el hospital ya se han atendido más de 12 mil animales, principalmente de compañía. Diariamente se reciben entre 150 y 180 pacientes. Además, ya se han realizado más de dos mil cirugías de Alta Especialidad a bajo costo. Este proyecto, cuando lo planteamos sonaba como algo raro, algo extraño que no sabían a donde iba a parar, pero créanme que ha sido todo un éxito”, aseguró. **En el mismo evento, el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), José Calzada, felicitó a Mancera por impulsar el proyecto de este hospital.** Agradecerte doctor y felicitarte porque hace un momento el doctor Mancera, entre otras muchas cosas no mencionaba el tema del Hospital Veterinario, que es muy modesto. Es una gran contribución el Hospital Veterinario”.

<http://www.excelsior.com.mx/comunidad/2017/08/14/1181587>

<https://www.pacozea.com/van-certificacion-hospital-veterinario-cdmx>

El Hospital Veterinario de la ciudad recibió el reconocimiento de José Calzada Rovirosa 14/08/2017 Radio: Formato 21 de las 15 hrs con Enrique Cuevas Báez, 1110 Khz. AM, 15:28 hrs.

http://testigos.intelicast.co/2017/08Agosto17/imagenes_14082017/14082017020195nc.mp3

El PRI, con todo el Poder Presidencial

A los silenciosos no se les puede quitar la palabra

Stanislaw Jerzy Lec, 1909-1996, escritor polaco.

Víctor Sánchez Baños*

La clase política mexicana estuvo pendiente de la Asamblea Nacional del PRI. Algunos por el morbo de conocer lo que ocurría en ese partido presidido por Enrique Ochoa y cuyo control lo demostró el presidente Enrique Peña Nieto, quien maneja las riendas de lo que será el futuro electoral del tricolor. Pero, muchos se preguntarán, ¿porque tanto interés por los priistas?

Ese instituto es el semillero de la mayoría de los aspirantes a la candidatura presidencial de materialmente todos los partidos políticos, incluidos Morena, donde Andrés Manuel López Obrador, nació en el priismo y se comporta como priista.

Los fundadores del PRD eran priistas, como Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo. El precandidato panista Rafael Moreno Valle, también fue de ese partido, entre otros. La semilla de ese partido está en todo el sistema político mexicano, aunque no lo quieran reconocer los mismos políticos.

En el cónclave priistas estuvieron todos los aspirantes; desde Miguel Ángel Osorio Chong, hasta José Antonio Meade, pasando por Enrique de la Madrid, José Narro y uno que otro colado, como los gobernadores en funciones que tienen escasas posibilidades como Alejandro Moreno, de Campeche, **o el secretario de SAGARPA, José Calzada.**

De esa manera, con el evento, el Presidente Peña Nieto, agita la bandera de salida para el hándicap presidencial de todos los partidos, con toda la alaraca posible. Ya todos están por su cuenta y les puedo apostar que será un candidato de unidad y no pierdan de vista a Enrique de la Madrid y a Osorio Chong. La decisión estará en manos de Peña Nieto.

Estuvieron todos los presidenciables y los activos más preciados de ese partido: Emilio Gamboa, César Camacho, Manlio Fabio Beltrones, entre otros.

<http://www.pulsopolitico.com.mx/2017/08/pri-poder-presidencial/>

SAGARPA

Industria lechera se encuentra fuerte ante renegociación de TLCAN

México, 14 Ago (Notimex).- El coordinador General de Ganadería, Francisco Gurría Treviño, señaló que el sector lechero mexicano cuenta con un andamiaje firme frente a la renegociación del Tratado de Libre Comercio

de América del Norte (TLCAN). En una conferencia para dar a conocer el Primer Congreso Nacional Lechero, que se realizará el 23 y 24 de agosto próximo en Guadalajara, Jalisco, indicó que el sector tiene "un andamiaje muchísimo más robusto que lo que se tenía hace 23 años". El funcionario de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) consideró que esta industria "será parte de los sectores ganaderos" en este proceso de modernización del acuerdo trilateral. El presidente del Gremio Productores Lecheros de la República Mexicana, Salvador Álvarez Morán, puntualizó a su vez que no existe oposición a este instrumento de comercio; "no nos oponemos a que entre, pero queremos que entre lo que no nos desplace", enfatizó. En la conferencia ofrecida en un hotel del Centro Histórico, detalló en este sentido que entre las cuestiones importantes de este tema, "lo que más tenemos que cuidar los ganaderos y nuestro gobierno es la sanidad que tanto nos ha costado a todos". En el señalado evento que se realizará en Expo Guadalajara, tendrá lugar también la XXXIII Conferencia Internacional de Ganado Lechero (CIGAL), en donde se dará un acercamiento entre productores para intercambiar experiencias y analizar el futuro del sector. En el evento también se efectuará una reunión binacional de productores lecheros de México y Estados Unidos y se contará con diversas conferencias y ponencias con especialistas del sector.

<http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/395823>

<https://marcomares.com.mx/sector-lechero-buen-andamiaje-renegociacion-tlcan/>

<http://www.cronica.com.mx/notas/2017/1038437.html>

<http://www.20minutos.com.mx/noticia/255838/0/industria-lechera-se-encuentra-fuerte-ante-renegociacion-de-tlcan/>

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2017/08/14/lecheros-demandan-piso-parejo-en-renegociacion-del-tlcan>

<http://www.info7.mx/economia/sector-lechero-mexicano-fuerte-ante-renegociacion-de-tlcan/1931291>

<http://endirecto.mx/2017/08/14/industria-lechera-se-encuentra-fuerte-ante-renegociacion-de-tlcan/>

SAGARPA debe revelar presupuesto en asesorías y en grupos de mujeres: INAI

La secretaria entregó a una solicitante un vínculo electrónico que dificultaba el acceso a la información y no la contenía completamente

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información Pública (INAI) ordenó a la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) transparentar el presupuesto destinado a asesorías técnicas en núcleos agrarios y a mujeres en el país, datos que se resiste a entregar. Al presentar el asunto ante el Pleno, la comisionada Ximena Puente de la Mora instruyó a la Sagarpa para que entregue a un particular el monto del presupuesto destinado a la asesoría técnica del Fondo para el Apoyo de Proyectos Productivos en Núcleos Agrarios (FAPPA) y del Programa de Apoyo para la Productividad de la Mujer Emprendedora (PROMETE), desglosado por año, concepto y entidad federativa. La Sagarpa se negó a entregar la información completa del padrón de consultores o asesores técnicos del FAPPA y PROMETE, así como su salario, percepciones, retribuciones, prestaciones o similar, desglosado por año, entidad federativa, y concepto, desde su inicio o aprobación. Primero entregó a la solicitante un vínculo electrónico que dificultaba el acceso a la información y que, además, no la contenía completamente. Luego de una instrucción del INAI, invitándole a entregar la información completa, la Sagarpa envió un archivo de los ejercicios fiscales 2014, 2015 y 2016, desglosada por componente, clave de registro, monto de asesoría técnica y monto total solicitado, pero los datos no estaban desglosados por entidad federativa, por lo que ahora deberá corregir nuevamente su entrega. La comisionada Ximena Puente se refirió en su ponencia al papel que juegan las mujeres en la producción alimentaria, pues aunque cosechan más del 50 por ciento de los alimentos en el mundo, el 70 por ciento de las personas que padecen hambre a nivel mundial, son mujeres.

<http://www.e-consulta.com/nota/2017-08-14/sociedad/sagarpa-debe-revelar-presupuesto-en-asesorias-y-en-grupos-de-mujeres-inai>

SECRETARÍA

Lecheros piden apertura para exportar hacia EU. - El sector lechero del país afirmó que la renegociación del TLCAN debe servir para considerar un piso parejo

en este sector. Actualmente los lácteos estadounidenses pueden entrar a México, mientras que hay restricciones para productos mexicanos a diversos estados de la Unión Americana. El presidente del Gremio de Productores Lecheros de la República Mexicana, Salvador Álvarez, dijo que en la negociación de hace más de 23 años se olvidó discutir las barreras a los lácteos mexicanos. Durante la presentación del primer Congreso Nacional Lechero, **el coordinador general de Ganadería de la Secretaría de Agricultura, Francisco Gurría Treviño**, dijo que están conscientes de las preocupaciones de los productores de leche rumbo a la renegociación del TLCAN. - *El Universal*, 5-B / *Reforma*, 2 *Negocios* / *El Sol de México*, 5-F / *El Sol de México*, 4-F / *NTX Notimex* / *Marco Mares* / *Cronica.com*

Minimizan afectaciones a productores. - Con el objetivo de que productores de cítrico de este municipio reciban una indemnización o reparación del daño producido a sus parcelas por los efectos del huracán Franklin, la Dirección de Fomento Agropecuario tiene hasta este día para recibir la documentación con fotografías de los productores. De acuerdo a lo informado por el director de Fomento Agropecuario del Ayuntamiento local, Andrés González Méndez, hasta ayer apenas tenían una lista de alrededor de 50 productores afectados y la fecha límite para enviarla a la **Sagarpa** en la ciudad de Xalapa, es hoy para que a través de su aseguradora vengan a realizar una evaluación de los daños que tuvieron y si amerita una indemnización o reparación del daño de sus cultivos. *Diario Martinense*, 3

Reprueban el secretismo oficial.- En conferencia de prensa, integrantes de la CNPA, Unorca, CCC, CIOAC JD-LD, Cocyp, del Movimiento Antiminero y de la Nueva Central de Trabajadores anunciaron que mañana, cuando arranca la renegociación, marcharán a las 16 horas desde el Ángel de la Independencia hasta la Secretaría de Relaciones Exteriores, donde entregarán un escrito en el que exponen su inconformidad con la "falta de transparencia" del proceso y exponen las líneas y objetivos que se deberían buscar en la negociación. Insistieron en que el apartado agropecuario debe sacarse del TLCAN, pero que en los negociadores prevalece la misma "lógica del entreguismo". Por otra parte, Francisco Gurría Treviño, coordinador general de **Ganadería de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación**, aseguró que el sector lechero mexicano enfrenta la renegociación con un "andamiaje mucho más robusto que hace 23 años", cuando se pactó el acuerdo. *La Jornada*, 15

Entregan 500 paquetes avícolas a mujeres. - Durante una gira de trabajo por el municipio de Armería, la subsecretaría de Desarrollo Rural de la **Sagarpa**, Mely Romero Celis, entregó 500 paquetes avícolas de autoconsumo, conformados por una jaula, 10 gallinas ponedoras y dos sacos de alimento. De este componente, denominado "El Campo en Nuestras Manos", en todo el estado la Sagarpa

entregará un total de 3 mil 741 paquetes, equivalentes a 18 millones de pesos. **Ecos,**
7

Citricultores exigen que los consideren dentro del seguro agrícola.- En la incertidumbre viven un gran número de citricultores en que no sean considerados dentro del seguro agrícola que brinda el gobierno por las afectaciones que dejó a su paso Franklin al sector agropecuario, debido a que hasta el momento las autoridades federales, estatales y locales no se han acercado a los citricultores de esta región para explicarles en qué consiste el aseguramiento agrícola y para quienes será proporcionado, ya que este sector tuvo pérdidas considerables y por ello exigen que los tomen en cuenta, manifestó Bertoldo Zamítez Mendoza, delegado fitosanitario de este municipio. Enfatizó que "es lamentable que nos enteremos a través de la prensa que vino el subsecretario de la Sedarpa, que vino el delegado de la **Sagarpa**, que vino el senador, y a nosotros nos toman en cuenta en nuestra producción, también tuvimos daños considerables, pero nadie vino a vernos qué necesitamos". **Diario Martinense,** 5

Sagarpa debe revelar presupuestos en asesorías y en grupos de mujeres: INAI. - El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información Pública (INAI) ordenó a la **Sagarpa** transparentar el presupuesto destinado a asesorías técnicas en núcleos agrarios y a mujeres en el país, datos que se resiste a entregar. Al presentar el asunto ante el Pleno, la comisionada Ximena Puente de la Mora instruyó a la **Sagarpa** para que entregue a un particular el monto del presupuesto destinado a la asesoría técnica del Fondo para el Apoyo de Proyectos Productivos en Núcleos Agrarios (FAPPA) y del Programa de Apoyo para la Productividad de la Mujer Emprendedora (PROMETE), desglosado por año, concepto y entidad federativa. La **Sagarpa** se negó a entregar la información completa del padrón de consultores o asesores técnicos del FAPPA y PROMETE, así como su salario, percepciones, retribuciones, prestaciones o similar, desglosado por año, entidad federativa, y concepto, desde su inicio o aprobación. **econsulta.com**

Potencial productivo en palma de aceite (primera parte de Agronegocios).- Pablo Calderón Arreola, agente de **FIRA** en Palenque, Chiapas comenta que la FAO señala que los principales retos y oportunidades de la agroindustria de la palma de aceite obedecen a los productos derivados de dicho cultivo a nivel mundial, ya que desempeñan roles importantes en la industria alimentaria, la cosmética y en el sector bioenergética. La industria del aceite de palma, líder a nivel mundial en la provisión de aceites y grasas vegetales, y uno de los sectores que cuenta con mayor potencial por la versatilidad de usos y aplicaciones de sus derivados, ha venido desarrollándose de manera destacada en Latinoamérica, región que aporta 5.77% de la producción mundial de aceite de palma, en donde la dinámica adquirida en las

últimas décadas lo convierte en un actor estratégico al interior de las economías regionales. **El Economista, 13 TE**

SECTOR AGROPECUARIO

"No veo un panorama negro para el TLCAN" (Entrevista). -México no enfrenta un panorama negro en la renegociación del TLCAN, afirma el senador del PVEM Gerardo Flores. El legislador participó en 1994 como asesor del entonces subsecretario de Agricultura, Luis Téllez, en la negociación del TLCAN y considera que ante la posición proteccionista de la Casa Blanca y los planteamientos del presidente Donald Trump en la renegociación, los Congresos de Estados Unidos, Canadá y México serán un factor para dar claridad y ser contrapeso en las discusiones. En entrevista con EL UNIVERSAL, el también integrante del grupo que enviara el Senado mexicano a Washington para la renegociación, opina que en el Congreso de Estados Unidos hay mucha claridad de la dependencia que tiene ese país del tratado y de lo que representa México como mercado y proveedor de productos de manufactura o agrícolas. De 1991 a 1994 Flores Ramírez fue asesor del subsecretario de Planeación de la Secretaría de Agricultura y Recursos Hidráulicos, Luis Téllez, por lo que fue parte de ese equipo compacto encargado de brindar información exacta y "arrastrar lápiz" sobre cosechas, frutas y hortalizas para la negociación del primer acuerdo comercial entre Estados Unidos, Canadá y México. – **El Universal 6**

Yucateca exportará habanero a Europa y Asia. - La empresa yucateca Ad Naturam exportará chile habanero orgánico, libre de químicos, a Europa, Asia y Norteamérica, donde ya tienen comprometidas 98 toneladas del producto en un primer envío, informó el director de la firma, Oscar Miyar Espinosa. **El Financiero, 19**

Desciende precio del aguacate. - La Profeco dio a conocer que en la semana del 7 al 11 de agosto el precio del aguacate disminuyó 10 pesos en mercados del país para colocarse en 75 pesos el kilogramo. En tanto, en tiendas de autoservicio se mantuvo en 69.69 pesos, en la Central de Abasto de CDMX se vendió en 60 pesos. Informó además que otros productos de la canasta básica como la cebolla, se cotizó en 13.51 pesos el kilo, el jitomate 33.66 pesos por kilo, la bolsa con dos kilos de azúcar 52.68 y el limón 17.75 pesos el kilogramo. **Sol de México, 6-F**

Holanda pierde 150 millones de euros por contaminación de huevos con insecticida. -La contaminación de huevos con insecticida (fipronil) ha provocado pérdidas en Holanda de al menos 150 millones de euros, calcularon fuentes del sector, un escándalo que se sigue expandiendo por Europa y este lunes llegó a Austria, con lo que ya son 15 los países de la Unión Europea (UE) afectados. El

tóxico se detectó en productos importados de Alemania, Holanda, Bélgica y Polonia, sobre 80 muestras tomadas al azar, sobre todo en productos de panadería y mayonesa. Hasta ahora 18 revelaron tener pequeñas trazas de insecticida, según la Agencia Nacional para la Salud y la Seguridad Alimentaria. Sin embargo, la agencia subraya en un comunicado que las cantidades descubiertas son despreciables y "no hay ningún riesgo para la salud". Agregó que "las tres cuartas partes de las muestras revelaron no contener trazas de fipronil". –**La Jornada 31**

EU reporta compras de maíz a Brasil por precio. - Los últimos datos de exportación revelan algo poco común en el mercado mundial de granos: un cargamento de maíz de Brasil para EU, el mayor productor y exportador del mundo. El buque Three Stars está programado para salir del puerto brasileño de Paranaguá el 16 de agosto con 55 mil toneladas de maíz, según la agencia naviera Williams. **El Financiero, 8**

INFORMACIÓN GENERAL

Datos sobre la pobreza, en "mínimo histórico": Peña. –El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que las carencias que forman parte de la medición multidimensional de la pobreza están en su mínimo histórico. En ese sentido dijo que "durante los siguientes 15 meses, las secretarías del gobierno de la República deberán ampliar y profundizar los trabajos de abatimiento de las carencias sociales en el marco de la estrategia nacional de inclusión. "También deberán continuar con el proceso de consolidación en el padrón único de beneficiarios compartiendo información que nos permita identificar y atender a toda la población objetivo de la política social", señaló. En el museo de Antropología, al encabezar la ceremonia por los 25 años de la Secretaría de Desarrollo Social, refrendó que la meta de su gobierno es alcanzar un México incluyente en el que cada mexicano pueda construir su propia historia de éxito. El Presidente agregó que los resultados de la Cruzada Nacional contra el Hambre y la Estrategia Nacional de Inclusión son positivos. – **Milenio 8**

Presiona a Trump déficit México- EU. - El déficit comercial que EU tiene con México creció en 13.2 por ciento durante el primer semestre de este año. Esto a pesar de Donald Trump y el discurso proteccionista que adoptó durante los primeros meses de su mandato, según datos de la Oficina del Censo de EU. Durante los primeros seis meses de este año, el País vendió a ese destino 155 mil 80 millones de dólares mientras que Estados Unidos mandó 118 mil 793 millones de dólares, lo cual dio un saldo a favor de México por 36 mil 286 millones de dólares. **Reforma, PP**

"Renegociar no será miel sobre hojuelas". -La renegociación del TLC con Estados Unidos y Canadá "no será miel sobre hojuelas", reconoció el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal. A un día de la primera ronda de negociaciones, del 16 al 20 de agosto en territorio estadounidense, el gobierno mexicano tiene claro que "tendremos que llegar a equilibrios que nos permitan una ecuación benéfica para la región". No aceptar frenos al comercio, abrir nuevas oportunidades de negocio, defender el Capítulo 19, tomar en cuenta a las pequeñas y medianas empresas, proteger el empleo y combatir la corrupción son parte de los objetivos que pretende México en la apertura del acuerdo comercial. Por ello, dijo que el equipo mexicano defenderá la posición de que para dar certidumbre jurídica se debe tener un esquema de acuerdos para resolver controversias en todos los temas: inversionista-estado; estado-estado, como los contempla el Capítulo 19.
Excélsior PP 6, 7

"Absurdo", ligar caso Odebrecht a campaña de 2012. -El vocero presidencial Eduardo Sánchez, consideró que son absurdos, falsos y sustentados los señalamientos respecto a que supuestos sobornos entregados a Emilio Lozoya, por parte de la empresa Odebrecht, hubiesen llegado a la campaña del entonces candidato a la Presidencia, Enrique Peña Nieto. "El posicionamiento de nosotros a esta imputación que ha hecho un reportero respecto a la posibilidad de que este supuesto soborno, y subrayo lo de supuesto, hubiera ido a parar a la campaña del entonces candidato Enrique Peña Nieto, es que se trata de una versión absolutamente carente de profesionalismo, absurda, es falsa y solamente está sustentado en la mala fe de quien la formula", aseguró en entrevista con Azucena Uresti en MILENIO Televisión. Insistió además en que las investigaciones que se realizan sobre la empresa Odebrecht, tanto en Brasil como en México "habrán de aclarar las cosas". -**Milenio PP 6**
